



Rosalina Moreno

Redactora jefa



«García Ortiz se está convirtiendo en un brazo ejecutor del Gobierno contra el Poder Judicial», declara Fernando de Rosa, jurista y diputado

"Ninguna democracia puede tolerar que el que tiene que defender la legalidad esté investigado por infringirla". Así lo declara a *Economist & Jurist* **Fernando de Rosa Torner**, magistrado en servicios especiales y diputado del PP por Valencia, en referencia al fiscal general del Estado. Además, denuncia que **Álvaro García Ortiz** "se está convirtiendo en un brazo ejecutor del Gobierno contra el Poder Judicial".

"Es gravísimo que aquel al que, según el Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, le corresponde defender la legalidad y perseguir el delito, esté siendo objeto de investigación por un delito gravísimo", afirma De Rosa, quien considera que hace tiempo que debería haber dimitido.

"No debería continuar en el cargo. Estamos ante una anomalía en nuestro Estado de Derecho", critica este magistrado en servicios especiales que fue presidente de la Audiencia Provincial de Valencia, el último vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial (2008-2013) antes de que este puesto desapareciera,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |